
魚津市長　村椿 晃 氏 魚津西RC 扇谷 一郎 氏 池上 嘉昭 君 誕生祝い（前回分）
中島 久義 君 誕生祝い
大割 範孝 君 誕生祝い
生駒 晴俊 君

川岸 芳雄 君

中島 久義 君 大割 範孝 君 本日出席 22人
欠席 10人
出席率
3136回のメークアップ なし
3136回の出席率

魚津市長　村椿 晃 氏

70%

73.33％→73.33％

　卓話では村椿晃魚津市長が「魚津のまちづくり」と
題して話した。伝えたいことは「全部自分ごとのまち
づくり」と強調。
　魚津の人口は1985年の49,825人をピークに減り
続け、このまま推移すると22年後の2040年には米
騒動のころ（1918年）の3万人に戻ってしまう。
　しかし、今、ちょっと嬉しいことが起きている。それ

は、転入と転出を差し引きした社会動態が12年
ぶりにプラスになったこと。
　魚津を選んだ理由を聞くと、スーパーや専門
店、飲食店など一定の商業機能があり、そこそこ
便利、というのが魚津の強み！
　だから、しっかり地元でお店を使い、「育てる」意
識を持とうと呼び掛けた。

　74歳。生まれた日
から毎日1円ずつ貯め
ても、たった27,010
円。でも2万7千日も
生きられたと思えば
ありがたい

　53歳。父は55歳で
他界したので、その
寿命を常に意識して
きた。人生もあと2年
と考えれば、どのよ
うに生きるか

卓話　「魚津のまちづくり」

魚津ロータリークラブ会報誌

2018-2019年度

会長　川岸 芳雄

幹事　仙丸 和幸

第3138回例会
2018年10月26日(金)
12:30-13:30

スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

ゲスト＆ビジター

Happy Birthday

ニコボックス報告

　10月6日から14日まで北海道の一
家の所へ行ってきました。ひ孫5年生
を頭に4、3年生その他、歩いて歩いて
疲れました

　飲んべーから酒代として（前回分）

出席報告



杉野 芳宏 君

◆財団協力者 ポール・ハリス・フェロー　愛宕 彰 君
◆表彰 ロータリー財団協力優秀クラブ　魚津RC
◆特別表彰 長寿ロータリアン（満90歳以上）杉野 芳宏 君 辻 浩 君

寺田 祐子 君

魚津商工会議所青年部

本日出席 23人
欠席 11人
出席率
3137回のメークアップ なし
3137回の出席率

羽田 睦朗 君

卓話　「源頼朝と現代病」

　卓話では羽田睦朗君がNHK番組「偉人たちの健康
診断」を基に「源頼朝と現代病」として話した。
　頼朝は乗馬の名手だったが、落馬して2週間ほどし
て亡くなった。長く寝込んだわけでもなく、当時は「平
家の怨霊か?」という噂も流れた。
　京都に手紙を何度も送り「優秀な歯医者を寄越せ」
と要求しているから、歯が相当痛かったらしい。
　歯痛の原因は虫歯か歯周病。この時代はまだ砂糖
は普及していなかったから、歯周病ではなかったか。
歯周病菌は動脈硬化にもすごく影響与えている。
　頼朝は死の数日前、水を飲んだらしく、誤嚥性肺炎
になった可能性が一つ。
　落馬した原因に一過性脳虚血発作も疑われる。

　落馬で頭を打ち、
慢性硬膜下血腫に
なった可能性も。
　過度の飲酒で動
脈硬化性の変化も
進んでいたのではな
いか。
　頼朝は征夷大将

軍にすんなりとなれず、ストレスも大きかった。歯
周病と過度の飲酒による動脈硬化に加え、ストレ
スも多い状態で、現代人の発病状況とあまり変わ
らない。
　あまり深酒しないことと、笑うことが大切。

67%

63％→63％

第3139回例会
2018年11月2日(金)
12:30-14:00

スカイホテル魚津

R.I.DISTRICT2610, UOZU  ROTARY  CLUB

魚津ロータリークラブ会報誌

キャラバン

出席報告

　11月18日に国際交流例会
「FROM PORTLAND WITH
LOVE」を魚津市港町の日本海
電業倉庫で開きます。テーマは
「持続可能な魚津を目指し
て」。シンポジウムの後、レセプ
ションパーティーも開きます。ふ
るってご参加ください。

地区大会報告

　国際ロータリー第2610地区の2018-2019地区大会
が10月27、28の両日、富山市の富山国際会議場で開
かれ、当クラブも表彰を受けた。

当クラブが受けた表彰状

川岸会長：「富山RCの
阿吽の呼吸を見て、あ
らためてRCは人間を鍛
える道場だと感じた。栄
えある表彰を受けられ
た方々、おめでとうござ
います」

ニコボックス報告

2018年10月28日、ロータリー2610地
区大会に於いて長寿ロータリアンとして
ロータリーマーク入り、氏名入りCROSS
製ボールペン１本頂きました

青年部の告知を長男がさせて頂きまし
た

10/26、再建した東山神社に神様を
無事ごせんざ申し上げました。今後とも
神職として仲執り持ちの自覚をもって
精進してまいります。辻仏檀さんには
調度品のご神鏡・ごずいしん・ごしんめ
等修復していただきました。ありがとう
ございます。機会がありましたら東山神
社もお参り下さいませ


